
Réunion du 10 décembre 2015 

Ne pas jeter sur la voie publique. Merci 

Quelle est l’évolution des objectifs commerciaux 

pour 2016 ?  

A notre question, la Direction répond que le périmètre 
ayant changé, il n’est pas possible de répondre. 

Sauf à dire que le Groupe de Rennes représente 19,5 % de 
la DR et que pour plus de détail, nous verrons cela le mois 
prochain car notre DIG n’est pas présent ce jour. 

Il pourra nous répondre à la réunion de janvier, si toutefois 
bien sûr, nous reposons notre question. 

Euhhh… comment vous dire ??? Pour l’aspect attentif et 
agile, c’est râpé….  

Chaleureux, pourquoi pas car c’est dit avec un grand sou-
rire… 

Plus sérieusement, nous avons obtenu les chiffres de la 
DRO et les objectifs sont clairement en hausse. (épargne 
diversifiée : +26%, équipement Prévoyance/santé en 
nombre : +8%, équipement Assurances Dommages en 
nombre : +22 %, etc…) . 

Nous pensons que le groupe de Rennes aura bien sa quote-
part sur cette augmentation… mais il s’agit juste d’une sup-
position… 

Dans un contexte où, avec Préférence Client, les conseillers 
accueils vont disparaître alors qu’il faudra bien accueillir les 
clients et, avec, en plus, l’arrivée des Incitations Commer-
ciales, vos élus Cfdt s’interrogent sur l’augmentation de ces 
objectifs. Les commerciaux auront moins de temps à s’y 
consacrer mais plus de réalisations à effectuer. Sera-t-il 
toujours possible dans ces conditions de respecter la charte 
d’animation commerciale signée par notre Directrice de 
Réseau ? 

 Faire toujours plus avec du moins  ça devient difficile !  

Rappel : Sorties anticipées d’une heure  

les 24 et 31 décembre 

Au moins un avantage qui n’a pas disparu… 

Bienvenue à tous les collègues du Morbihan qui 

nous rejoignent  et plus particulièrement à Catherine 

FLEURY, élue DP pour la Cfdt. 

Prochaine réunion le mardi 26 jan-


